

Pablo Carreño queda eliminado ante Thiem

TENIS | OPEN ARGENTINA

:: **D. B. / J. L. C.** El tenista gijonés Pablo Carreño cayó derrotado la pasada noche del martes ante el austriaco Dominic Thiem (0-6, 6-3 y 3-6) en los dieciseisavos del Open de Argentina que se disputa en Buenos Aires. En referencia a este duelo, Carreño señaló que «Thiem jugó, al principio, muy bien y me senti un poco perdido en la pista». En este sentido, el gijonés explicó que «no me dio tiempo a aclimatarme al cambio de altura». Fue a partir del segundo set cuando Carreño comenzó a sentirse más cómodo, y también cuando consiguió igualar el par-

tido. «Pero en el tercer set, se me escapó muy rápido en el marcador y no fui capaz de recuperarlo», indicó el tenista asturiano.

Como balance a su participación en la categoría individual de este Open, Carreño explicó que «ha sido una pena porque, con un par de días más de aclimatación, quizás sí podía haberlo hecho mejor». Con todo, el gijonés indicó que «Thiem está en el puesto 19 del mundo y eso es por algo». Con vistas al resto de la temporada, el tenista indicó que «hay que seguir trabajando. No estoy lejos del nivel, pero faltan pequeños detalles».

En dobles, Carreño jugaba anoche con su compañero Pablo Andújar ante Iñigo Cervantes y el italiano Paolo Lorenzi.



Pablo Carreño. APP

Mireia Belmonte quiere abrir las aguas

NATACIÓN

:: **J. BRAGADO.** El hambre de competición de Mireia Belmonte es tan voraz que no se limitará a la piscina. La badalonense, que sin apenas experiencia logró un bronce europeo en 2015 en la especialidad de cinco kilómetros en aguas abiertas, quiere abrir una nueva veta con la vista en Río 2016. «Quiero hacer el mayor número de pruebas en Río. El 23 de febrero viajaré a Abu Dabi para hacer los 10 kilómetros para intentar clasificarme para los Juegos», confesó la nadadora.

Las posibilidades de Belmonte para incorporarse a la competición

de los 10.000 metros se basan en sus condiciones de fondista, aunque chocan con una modalidad en que no hay corcheras que separen a unas nadadoras de otras y la lucha no es sólo contra el tiempo. «Las aguas abiertas son otro mundo, no tiene nada que ver con la piscina. Es más difícil y por intentarlo, que no quede», reconoció la catalana.

Ahora la doble medallista olímpica tendrá que luchar a brazo partido con sus rivales si quiere abrir las aguas. Esta prueba en los Juegos está fechada para el lunes 15 de agosto en el Fuerte Copacabana, sólo dos días después de terminar las pruebas en la piscina de 50 metros. «Me clasifique o no en Abu Dabi, estaré muy contenta por la experiencia», indicó Belmonte.

Asturias sale de El Sotón con ventaja

FÚTBOL | COPA REGIONES UEFA

La selección del Principado derrotó a Extremadura con un gol de Damián en el partido de ida de la fase intermedia del torneo

:: G. PORTAL

POJA DE LENA. Por la mínima, pero sin recibir goles, Asturias superó ayer a la selección extremeña (1-0) con un gol de Damián en el partido correspondiente a la ida de la fase intermedia de la Copa Regionales Uefa. El conjunto visitante demostró poderío físico y buenas maneras, sobre todo con sus dos centrocampistas, que movían muy bien el balón.

Los extremeños entraron mejor al partido, aunque no se había cumplido un cuarto de hora cuando el colegiado, a indicación de un asistente, anuló un gol de Villa, de cabeza, por claro fuera de juego. La oportunidad más clara para los visitantes llegó después con un remate de Jony al travesaño.

Asturias se fue poco a poco acercando a los dominios del guardameta Álex. La primera aproximación de Damián fue despejada con los

ASTURIAS | EXTREMADURA 0

Asturias: Adrián Torre; Borja Álvarez, Trabanco, Nuflo, Luis Enrique, Davo, Richard, Damián (Viesca, m. 90+4), Matías (Jorge Fernández, m. 86), Berto Cayarga (Pablo Hernández, m. 66) y Villa.

Extremadura: Álex; Carlos, Asiel, Piti, Cano, Juanan (Pintado, m. 78), Sergio Gómez, Jony, Jorge Caballero (Javichu, m. 64), Rulo (Fuentes, m. 90) y Pino.

Gol: 1-0: m. 49, Damián.

Árbitro: Peláez Fernández, delegación del Nalón. Amonestó por Asturias a Luis Enrique, Davo y Matías; y por Extremadura a Carlos, Asiel, Jony, Gómez, Pino y Piti.

Incidencias: partido correspondiente a la ida de la fase intermedia de la Copa Regionales Uefa, disputado en el Apptelo-Sotón, que estrenaba iluminación eléctrica. 350 espectadores en una tarde muy fría.

pies por el meta extremeño. Más adelante, Adrián Torre también se lució, a tres minutos para el descanso, en un remate raso de Jony.

Casi nada más iniciarse la segunda parte, Damián aprovechó un centro al área, con un remate fuerte por el centro, ante el que nada pudo hacer el meta Álex. Con el gol a favor, Asturias se atrincheró un poco atrás y el dominio correspondió a los extremeños, aunque los jugadores del Principado no pasaron por momentos de apuro.

Asturias aprovechó los contraataques y Villa, en una jugada personal, remató fuera por poco. El pro-



Matías disputa el balón ante un rival, con Richard detrás. :: **J. C. ROMÁN**

pio jugador del Tuilla, en un centro de Borja Álvarez, se revolvió bien dentro del área rival para rematar, aunque el meta visitante atropó con acierto.

La eliminatoria queda abierta para el partido de vuelta, dentro de quince días, en el municipal de Calamonte, donde Asturias tratará de defender su renta y a ser posible anotar algún gol más.

A la conclusión del encuentro, el seleccionador asturiano, Xiel, valoró que «el primer objetivo era mantener la puerta a cero y lo hemos conseguido». También mostró su confianza en poder anotar algún gol en el partido de vuelta y se mostró orgulloso de todos sus jugadores: «Les felicito por el partido realizado. A pesar de las bajas, todos estuvieron a muy buen tono».

Holguera presenta su dimisión como coordinador general del TSK Rocés

FÚTBOL REGIONAL

:: DANI BUSTO

GIJÓN. El técnico Víctor Holguera presentó ayer su dimisión «irrevocable» como coordinador general del TSK Rocés, club en el que desempeñó labores con el fútbol base durante los últimos quince años. Holguera tomó esta determinación tras conocer la decisión tomada el pasado lunes por parte de la junta directiva del club de destituir al entrenador del equipo de Tercera, Juan Carlos Cortina, sin consultarle a él como responsable de la parcela deportiva de la entidad.

Comprometido con los entrenadores, jugadores y padres del TSK Rocés, Víctor Holguera aseguró ayer que «al margen de las diferencias que tengamos la junta directiva y yo, me he ofrecido a continuar durante unos días en el cargo para poner al corriente a las personas que me vayan a sustituir, para que no se vea perjudicado el normal funcionamiento del club».

Holguera es un técnico muy conocido dentro del fútbol base asturiano. Comenzó a entrenar con 18 años y pasó antes por clubes como el Estudiantes, el Veriña y el Inmaculada.

MÁS DEPORTE

El Principado ultima su preparación para el Campeonato de España

FÚTBOL BENJAMÍN

:: **D. B.** La selección asturiana benjamín disputó el pasado martes ante el Aller Deportivo un partido de preparación con vistas a afrontar el Campeonato de España de selecciones autonómicas, que se celebrará en Murcia del 17 al 21 de marzo. Venido la selección asturiana por 5-6.



Los jugadores del Aller Deportivo y la selección asturiana. :: **D. B.**

Las selecciones cadete y juvenil inician la segunda fase del Nacional

FÚTBOL BASE FEMENINO

:: **D. B. S.** Las selecciones autonómicas femeninas sub 18 y sub 16 del Principado disputarán a partir de mañana la segunda fase de los Campeonatos Nacionales que se celebran en Navarra. Los equipos asturianos se enfrentarán mañana en sus respectivos grupos a Navarra, mientras que para el sábado quedarán los dueños ante las selecciones de Murcia.

El Codema finaliza octavo en el Campeonato de España

HOCKEY SALA

:: **J. L. C.** El equipo femenino sénior del Codema de hockey sala finalizó en octava posición en las finales del Campeonato de España absoluto disputado en Sevilla. A pesar de las bajas, el equipo colegial compitió con juveniles que despacharon un buen torneo. Precisamente el equipo colegial juvenil disputa este fin de semana la Fase Sector del Nacional.